



Die Waise.

Eines Tages langte ein großer Brief mit schwarzem Lack gesiegelt in unserm Hause an und erregte besondere Neugier unter uns Kindern.

Vater war nicht zu Hause, Mutter kannte die Handschrift nicht, das Postzeichen, unleserlich und verwischt, gab uns auch keine Auskunft, wir mußten uns also gedulden, erschöpften uns aber in Muthmaßungen, hauptsächlich veranlaßt durch Mutters geheimnißvolle Mienen und bedenkliches Kopfschütteln.

„Der Brief bringt sicher Etwas, was Euch Kinder besonders angeht, — ich habe eine Ahnung, — ja, ja, es ist ein Gerichtssiegel, — ich zweifle fast